
FDP Stadtallendorf

MEHR TRANSPARENZ UND BÜRGERNÄHE: FDP PRÄSENTIERT ONLINE-AUFTITT

15.01.2026

Die Freien Demokraten in Stadtallendorf präsentieren sich ab sofort mit einem neuen Online-Auftritt. Die frisch gestaltete Webseite bündelt alle Informationen rund um die Arbeit des Ortsverbands und der Fraktion – von aktuellen Initiativen und Beschlüssen bis hin zu Neuigkeiten aus dem Verband selbst.

„Mit der neuen Webseite möchten wir unseren Bürgerinnen und Bürgern noch transparenter zeigen, wofür wir stehen und wie wir uns für Stadtallendorf engagieren“, erklärt Julien Bulla, Beisitzer des Ortsverbands.

Besucherinnen und Besucher finden künftig unter anderem:

- **Informationen zur Fraktionsarbeit:** Anträge, Initiativen und Beschlüsse in der Stadtverordnetenversammlung.
- **Neuigkeiten aus dem Ortsverband:** Berichte über Veranstaltungen, Mitgliederversammlungen und Aktionen vor Ort.
- **Hintergrund zur Partei und zum Team:** Werte, Ziele und Mitglieder des Ortsverbands.
- **Wahlprogramm und Kandidaten:** Alle Informationen zur Kommunalwahl 2026, einschließlich der Kandidatenliste und der politischen Schwerpunkte.

Die Webseite soll nicht nur informieren, sondern auch den direkten Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern erleichtern. „Wir laden alle Interessierten ein, sich über unsere Arbeit zu informieren, unsere Initiativen zu verfolgen und mit uns in Kontakt zu treten“, so Bulla weiter.

Mit dem neuen Auftritt setzt die FDP Stadtallendorf ein Zeichen für Transparenz, Bürgernähe und digitale Präsenz – ein wichtiger Schritt, um die Arbeit des Ortsverbands

künftig noch sichtbarer zu machen.